

Frisch aus dem Weltraum zurück

Vom 12. April bis zum 7. Mai wird der kürzlich vorgestellte Maserati Grecale im Markenschaukasten von Maserati am Münchner Odeonsplatz zu sehen sein. Das ausgestellte Fahrzeug wurde mit Hilfe des Individualisierungsprogramms Maserati Fuoriserie zu einem Unikat. Das SUV Maserati Grecale Mission from Mars ist von dem Roten Planeten inspiriert. Der rote Staub des Mars und seine oxidierten Felsen waren der Ausgangspunkt für die Gestaltung des Unikats.

Technische Basis bildet das Spitzenmodell der Baureihe, der Grecale Trofeo. Er wird von einem 3,0 Liter großen V6-Benzinmotor angetrieben, der direkt von dem Nettuno Triebwerk des Supersportwagens MC20 abstammt. Mit der Leistung von 390 kW / 530 PS beschleunigt der Grecale Trofeo in 3,8 Sekunden von 0 auf 100 km/h und erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 285 km/h. (aum)

Bilder zum Artikel



Maserati Grecale Mission from Mars.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Maserati Grecale Mission from Mars.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Maserati Grecale Mission from Mars.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Maserati Grecale Mission from Mars.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
